SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento renueva su compromiso con Proyecto Hombre en la lucha contra las adicciones

Ambas entidades firman un convenio de colaboración anual ■ El centro recibe 3.500 euros de ayuda para programas de inserción

FÑE L CANTA MADTA

El Ayuntamiento de Santa Marta firmó aver el nuevo convenio de colaboración con la entidad Proyecto Hombre para ayudar en los programas de rehabilitación e inserción social de los 80 usuarios que actualmente acoge el centro. Se trata de un acuerdo anual que, según el presidente de Provecto Hombre Salamanca, Manuel Muiños, "supone un gran empujón y una ayuda para poder llegar a final de año", aseguró antes de agradecer que la avuda que concede el Consistorio santamartino "llegue a tiempo, porque come-mos todos los días y hay veces que las subvenciones se demoran"

El Ayuntamiento renueva el acuerdo con una aportación de 3.500 euros, con el fin de que Proyecto Hombre promueva en la localidad un programa de actividades de interés público destinadas a la labor de reeducación e inserción de jóvenes en peligro de exclusión social. Este proceso de integración, tanto familiar como social y laboral, es un aspecto fundamental, ya que da continuidad para que las personas lleguen a un estado de normalización y autonomía.

Por su parte, el concejal de Participación Ciudadana, Francisco Miguel García, afirmó: "Este convenio se encuentra dentro de las líneas de apoyo y ayudas a entidades que el equipo de Gobierno va consolidando tanto con Proyecto Hombre como con el Centro de Madres Solteras Ave María, las dos entidades de más estrecha vinculación con Santa Marta". Proyecto Hombre realiza una labor que repercute en la sociedad "y somos conscientes de la problemática que atiende, porque



Manuel Muiños y Francisco Miguel García en la firma del convenio. | EÑE

La implicación de los voluntarios es fundamental para ayudar en el proceso de reinserción social, familiar y laboral nuestros vecinos en alguna proporción han sido receptores". Además, destacó la labor de voluntariado: "Hay gente muy implicada en la localidad que nos empuja a apoyar estos fines sociales".

Por su parte, Muiños informó que el centro está en proceso de mejora del sistema de calidad. "Acabamos de superar la auditoría de cuentas externa, lo que es garantía de transparencia y de dónde va este dinero, que es de los usuarios". explicó.

VILLARES DE LA REINA



Los jóvenes han participado en la preparación de la hoguera. | EÑE

Espectáculo musical, hoguera y reparto de sangría para celebrar la Noche de San Juan

EÑE I VILLARES

Las concejalías de Juventud y Festejos de Villares de la Reina han organizado un programa de actividades para celebrar la llegada del verano y la noche más mágica del año.

Para ello, y con el objetivo de que todos los vecinos puedan disfrutar de la noche de San Juan, el Consistorio ha preparado para el próximo sábado, día 23, una actuación musical que tendrá lugar a partir de las 22:00 ho

ras en el escenario situado junto al Pabellón Deportivo. A las 23:30 horas, y detrás del edificio de la piscina climatizada, el protagonismo lo tendrá la gran hoguera en la que se quemará todo lo aportado, al ritmo de la charanga y buen ambiente con el reparto de sangría y refrescos.

El objetivo es lograr un nuevo punto de encuentro y diversión en el que niños, jóvenes y mayores se unan para disfrutar de la fiesta.



Exhibición infantil de los grupos de baile. El salón de actos municipal fue el escenario en el que los alumnos de los grupos infantiles de la Escuela 'Ballando', de baile moderno y coreografías de Villares, ofrecieron una exhibición de los movimientos y pasos aprendidos a lo largo del curso. | EÑE

CABRERIZOS

Las piscinas municipales abren la temporada en plazo tras la renovación integral del recinto

Las instalaciones superan el examen de calidad de Sanidad

EÑE | CABRERIZOS

Las piscinas municipales de Cabrerizos han abierto al público en el plazo previsto, al principio de la temporada, una vez concluido el proyecto de renovación integral acometido por el Ayuntamiento, en el que ha invertido unos 100.000 euros.

Se trata de una actuación en la que el Consistorio ha centrado todos sus esfuerzos y recursos en los últimos meses con el fin de abrir las instalaciones al comienzo de la temporada para no perjudicar a los vecinos, y así solventar los problemas ocasionados por el abandono de las obras por parte de la empresa adjudicataria inicialmente. Una preocupación del equipo de Gobierno, y en especial de la alcaldesa, Lourdes Villoria, "porque aunque hay piscinas particulares, hay muchos

vecinos que usan y llenan cada año este espacio municipal". De esta manera, concluida la renovación de la zona de acceso comunes, los vestuarios y los baños y acondicionar la zona exterior, y superados los trámites de calidad, con el visto bueno de Sanidad tras examinar el recinto, los vecinos ya disfrutan de sus baños en unas piscinas nuevas con todos los servicios.



La alcaldesa, Lourdes Villoria, en las instalaciones recién renovadas. | EÑE